

Ven en gasto y clima, factores para Edomex

FRANCISCO ORTIZ

A un mes de la elección por la gubernatura del Estado de México, cubrir con representantes partidistas las 20 mil casillas y evitar un rebase en el tope de gastos de campaña, tasado en 480 millones de pesos, son algunos de los factores que deben considerar los equipos de las candidatas Delfina Gómez (Morena-PT-PVEM) y Alejandra del Moral (PRI-PAN-PRD-Pan), consideró Juan Carlos Villarreal, ex consejero del IEEM.

“Si va a haber más de 20 mil casillas y cada casilla requiere de dos representantes y tienes cuatro partidos en la coalición, requieres de 80 mil representantes, entonces un factor a considerar es quién tendrá la capacidad de movilización (para) representar en todas las secciones a todos los partidos.

“Otro factor es el tope de gastos de campaña. Ambas fuerzas seguramente gasta-

rán al final de la contienda y deben evitar un rebase; y otro factor a considerar, incluso, es si llueve el día de la elección.

La votación, agregó, estará marcada por el clima que se tenga, tanto el natural como el de los simpatizantes.

“Puede ser que los de Morena sientan que tienen la elección ganada y no acudan en la proporción que su partido espera; y del otro lado, que los militantes de la coalición sientan que es fundamental y de carácter heroico y acudan a votar de manera masiva”, indicó Villarreal.

—¿El factor clase media podría ser decisivo?

“Los estrategas de Del Moral se han convencido de que el resultado estará marcado por los electores ‘switchers’... y si ubicas a ese elector en un sector social, típicamente se ubica en la clase media. El problema es que la clase media representa un 12 o 16 por ciento de los electores”, apuntó.



¿PUEDEN CAMBIAR LAS TENDENCIAS?